



Bezirk Schwaben
im Bayerischen Rad Sport Verband e.V.
Fachwart Öffentlichkeitsarbeit
Marderweg 16
86169 Augsburg
Tel.: 0821/701133
Mobil: 01713305328
E-Mail: h.e.siedler@t-online.de
1. November 2025

Jahresbericht 2025

Liebe Radsportfreunde,

wie bereits in den letzten Jahren ist auch für 2025 zu erwähnen, dass unsere Homepage leider nicht so genutzt wird, wie es möglich wäre. Insbesondere ist noch genug Raum für den einen oder anderen Artikel. Zwar kann die Homepage Veranstaltungen nicht ersetzen, doch ein Bericht darüber bringt vielleicht manchen dazu, bei der nächsten Gelegenheit selbst an der Veranstaltung teilzunehmen.

Erfreulich wäre es zudem, wenn Vereine oder ihre Vertreter Beiträge nicht nur dem BDR oder BRV, sondern auch dem Bezirk zukommen ließen. Dadurch wäre sicher eine weitere Verbreitung von Informationen möglich. Die Möglichkeiten, die unsere Bezirks-Homepage bietet, sind noch längst nicht ausgeschöpft. Dies betrifft nicht nur Berichte, sondern auch Fotos, Protokolle und vieles mehr. Zumindest wäre das ein kleiner Ausgleich dafür, dass über den Radsport in den Medien leider nur sehr spärlich berichtet wird.

Wie schon in den Vorjahren danke ich denjenigen, die mir regelmäßig Informationen zukommen ließen. Besonders bedanken möchte ich mich bei Ingrid Kreuzer, die nach dem Rücktritt des bisherigen Vorsitzenden die Leitung des Bezirks übernommen hat. Unabhängig davon habe ich von ihr stets informative Artikel zum Einradsport erhalten.

Jonas Costian, Richard Wolf, Franz Barbe und andere haben mir ebenfalls besonders häufig Berichte für unsere Homepage zugeschickt. Eine gelungene Werbung insbesondere für die Wettbewerbe im Rahmen des Allgäuer Alpenwasser KidsCup und des Allgäuer Alpencups.

Leider gibt es nach wie vor Radsportbereiche, die nur sehr selten oder gar nicht auf unserer Homepage erwähnt werden. Radball und Kunstradsport sind hier ein Thema. Die Leistungen mancher Vereine könnten hier besser gewürdigt werden, zumal – wie erwähnt – auch die Medien nur sehr selten über radsportliche Themen informieren. Fußball, Eishockey und sogar die Formel 1 sind hier gefragter als der Radsport.

Ich werde mich wie bisher bemühen, die mir zugeleiteten Artikel zeitnah zu veröffentlichen. Die meisten Beiträge konnten im Berichtsjahr noch am gleichen oder wenigstens am darauffolgenden Tag auf unsere Homepage gestellt werden.

Ferner werde ich weiterhin versuchen, Artikel in Fachzeitschriften zu veröffentlichen, um auf diesem Wege an der – hoffentlich positiven – Meinungsbildung zugunsten des Radfahrens mitzuwirken.